Rückmeldungen und Zitate aus der Wissenschaft

Der Wissenschaftskongress präsentierte sich wieder als Spiegel der aktuellen Kreislaufwirtschaftsforschung. Sowohl der fachliche Anspruch als auch die Professionalität der Präsentationen und der Diskussionsreihen bewegten sich qualitativ auf exzellentem Niveau. Der Kongress bietet die ideale Möglichkeit der Vernetzung von Wissenschaft und Industrie.

Prof. Dr.-Ing. Peter Quicker, RWTH Aachen University

- Sich direkt zu treffen und sich auch außerhalb des wissenschaftlichen Kongressprogramms auszutauschen, macht den Erfolg des Kongresses aus.

 Prof. Dr. Christina Dornack, TU Dresden
- Unsere Community trifft sich hier, nutzen Sie diese zwei Tage zur Vernetzung für die Zukunft! Prof. Dr.-Ing. Kerstin Kuchta, TU Hamburg
- Der WIKO ist eine einzigartige und hochwertige Leistungsschau der akademischen Forschung zur Kreislaufwirtschaft im deutschsprachigen Raum. Hier werden die neuesten kreislaufwirtschaftlichen Ergebnisse vorgestellt und konstruktiv diskutiert ein einmaliges Forum für alle, deren Anliegen die nachhaltigkeitsorientierte Entwicklung unserer Industriegesellschaft ist. Prof. Dr.-Ing. Jörg Woidasky, Hochschule Pforzheim
- Mut, Visionen und Kooperationen sind die Grundvoraussetzung, um den Herausforderungen des Klimawandels zu begegnen. Eine Defossilisierung ist nur durch Sektorenkopplung und die optimale Förderung technischen Know-Hows möglich. Aktuelle Forschungsthemen finden hier die ideale Plattform.

Prof. Dr.-Ing. Rüdiger Siechau, Sprecher der Stadtreinigung Hamburg

Rückmeldungen und Zitate aus der Wirtschaft





Der Wissenschaftskongress ist für uns das optimale Format, um mit Studierenden und Young Professionals in Kontakt zu treten.





Der Wissenschaftskongress ist für mich das optimale Format, um mich über den aktuellen Stand der Forschung zu informieren.





Der Wissenschaftskongress ist eine hochwertige Plattform, um aktuelles Knowhow aufzugreifen und mit jungen Referentinnen und Referenten in Kontakt zu treten.